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REQUERIMENTO Nº 139/2018 

 

Senhores Vereadores 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o plenário, para 

que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de São Paulo, Márcio 

França, solicitando se Sua Excelência para que possa por meio dos Órgãos Competentes 

providenciar a construção de uma passarela em frente ao prédio da Motorola, no Km 129 e 

outra na altura do Km 126, no bairro Bananal, bem como a construção de 3ª faixa em 

extensão deste Município. 

Outrossim, Requeiro para que sejam encaminhadas cópias desta 

propositura ao senhor Deputado Federal, Carlos Sampaio, à Renovias 

Concessionária S/A e ao Senhor Prefeito Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Muitos pedestres diariamente atravessam a Rodovia SP-340, de um lado 

para outro, e pelos perigos que enfrentam, frente ao imenso fluxo de veículos, solicitam as 

construções dessas obras para garantir a segurança de todos nas travessias constantes. 

O fluxo de veículos aumenta a cada dia que passa e os motoristas se 

preocupam com maior segurança e comodidade para que o trânsito flua melhor, 

principalmente em dias de maior movimento, como acontecem nos feriados prolongados, 

onde os congestionamentos são constantes, e os riscos de acidentes aumentam 

consideravelmente. 

Referente a construção de uma passarela sobre a SP-340 no trecho acima 

referido, é uma grande necessidade visto a existência nas proximidades da Faculdade de 

Jaguariúna que ano a ano vem aumentando o número de alunos, e assim a travessia na 

Rodovia SP-340 fica complicada, pois os alunos vêm de todos os lados, e muitos se 

utilizam de ônibus suburbanos e param na pista e precisam atravessá-la. A passarela se 

faz necessária, dando maior segurança àqueles estudantes que são obrigados a 

atravessarem a pista. 

Secretaria da Câmara Municipal, 02 de abril de 2018. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

de 15 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de maio de 2018. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


